

Protokoll für den Bezirkstag 2021 am 10. September in Bad Krozingen

Anwesende: siehe Liste, einige Vereine fehlen unentschuldigt.

Von den im Bezirk Breisgau registrierten Vereinen sind deren 45 durch Vertreter repräsentiert. Vom Bezirksvorstand sind 8 Mitglieder anwesend. Es sind somit 53 Teilnehmer stimmberechtigt.

TOP 1. Eröffnung und Begrüßung durch den Bezirksvorsitzenden

Uwe Pottberg eröffnet den Bezirkstag 2021 um 19:40 Uhr und begrüßt die Gäste in der Möhlinhalle in Bad Krozingen - Hausen.

Er stellt fest, daß die Spielrunde in Folge der Corona-Pandemie erstmals abgebrochen wurde. Es gibt daher auch keine Auf- und Absteiger.

Der Bezirkstag war für den Mai geplant, wurde dann aber wegen der Corona-Beschränkungen in den September verschoben.

Uwe Pottberg begrüßt den Vorsitzenden des gastgebenden Vereins, Stephan Mutterer, und den Beauftragten Finanzen des TTBW, Frank Tartsch.

Für den Jugendbereich konnte Aaron Gerstheimer vom TTSV Kenzingen gewonnen werden, der sich kurz vorstellt. Eine seiner Aufgaben ist die Organisation der Pokalrunde der Jugend.

Es wird festgestellt, daß der verschobene Termin rechtzeitig bekannt gegeben wurde. Somit können die Beschlüsse regelkonform durchgeführt werden.

Es sind keine Anträge zu den Tagesordnungspunkten eingereicht worden.

TOP 2. Grußwort der Gastgeber und der besonderen Gäste

Frank Tartsch stellt sich mit einem kurzen Lebenslauf vor.

Er ist gerne der Einladung zum Bezirk Breisgau gefolgt, der zu den größten Bezirken im TTBW gehört (anhand der Anzahl Vereine bewertet).

Der Erste Vorsitzende des gastgebenden Vereins TTC Bad Krozingen, Stephan Mutterer, begrüßt die Teilnehmer des Bezirkstags.

Er weist auf das 75-jährige Jubiläum des TTC Bad Krozingen hin und erläutert kurz die Entstehung des Vereins sowie die Eckdaten und Persönlichkeiten der Vereinsgeschichte (Ludwig Daiger, Kasimir Bleile).

TOP 3. Wahl eines Protokollführers

Joachim Ruppenthal vom gastgebenden Verein wird von der Versammlung einstimmig zum Protokollführer gewählt.

TOP 4. Genehmigung des Protokolls des letzten Bezirkstages

Das im letzten Jahr von Patrick Röttele geschriebene Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. Das Protokoll wurde im Vorfeld bereits versandt. (Protokoll im Anhang)

TOP 5. Aussprache über den Bericht des Ressortleiters Jugend

Der Bericht von Tobias Kern wurde im Vorfeld des Bezirkstags bereits versandt. (Anhang)
Der Bericht des Ressortleiters Jugend wird einstimmig genehmigt.

Es wird darauf hingewiesen, daß die Stelle für den Schul- und Breitensport weiterhin nicht besetzt ist. Vorschläge dürfen dem Bezirksvorstand gerne genannt werden.

TOP 6. Wünsche und Anträge für die Jugend

Der Ressortleiter Jugend Tobias Kern erläutert die Schwierigkeiten, die sich ergeben, die 3G Corona-Vorgaben den Eltern begreiflich zu machen.

Für den Corona-Testnachweis ist bei Schülern der Schülerschein oder alternativ dazu der Fahrschein für Bus und Bahn ausreichend.

Bei Auszubildenden sind es entsprechende Nachweise für die Ausbildung.

Es wird darum gebeten, dass die Heimspieltage für den Jugendpokal an Aaron Gerstheimer gemeldet werden.

TOP 7. Aussprache über die Berichte der Vorstandsmitglieder

Die Berichte der Vorstandsmitglieder werden zusammengefasst wiedergegeben (Anhänge).

TOP 8. Kassenbericht

Der Kassenbericht weist einen Gewinn von 1.469,46 € aus. (Anhang)

TOP 9. Bericht über die Kassenprüfung

Die Kassenprüfung wurde am 19. August von Thomas Gössel und Martin Ruppert durchgeführt. Nach dem Verbandswechsel wurden wesentlich mehr Belege generiert, die verbucht werden mussten.

Es wurde auf die mangelnde Zahlungsmoral (in Folge Corona?) hingewiesen. Es gab zum Stichtag 25 Säumige, die mittlerweile aber alle bezahlt haben.

TOP 10. Entlastung des Kassierers

Rainer Baier wird einstimmig entlastet.

Ehrung: Rainer Baier wird für 30 Jahre Tätigkeit im Bezirksvorstand vom TTBW geehrt. Der Bezirksvorsitzende lobt und erläutert die verschiedenen Stationen von Rainer Baier im Vorstand.

TOP 11. Beschluss der Bezirksordnung

Der Bezirksvorsitzende stellt die neue Bezirksordnung vor, für die wesentliche Inhalte aus einer Bezirksordnung aus Württemberg übernommen wurden.

Es handelt sich um den ersten Entwurf, Einwände und Änderungsvorschläge sind ausdrücklich erwünscht.

Uwe Pottberg erläutert, es gibt eine Satzung, in welcher verschiedene Punkte der Bezirksordnung ebenfalls abgehandelt sind. Die Bezirksordnung geht bei vergleichbaren Themen über die Satzung hinaus.

Die Spielordnung gibt Anlass zur Diskussion:

Vereine, die nur am Wochenende spielen, Vereine, welche die Halle nur wochentags haben, Konflikte sollten zwischen den betroffenen Vereinen ausdiskutiert werden.

Der Bezirk hat die Möglichkeit geschaffen, abweichend von der Verbandsordnung, die nur Spiele am Wochenende vorsieht, auf Bezirksebene auch unter der Woche spielen zu können.

Die Bezirksordnung wird bei einer Gegenstimme beschlossen.

Der neueste Entwurf der Bezirksordnung wird den Vereinen zugesendet.

TOP 12. Vorbereitung für den Landesverbandstag: Bestätigung bzw. Nachwahlen der Delegierten

Es werden Vertreter für Delegierte gesucht, die beim Landesverbandstag am 26. September in Reutlingen nicht teilnehmen können.

Vom TV Britzingen kommt der Vorschlag, Frieder Engler zu fragen, der sowieso schon nach Reutlingen kommt.

Frieder Engler wird einstimmig als Vertreter bestätigt (sofern er zustimmt).

TOP 13. Vergabe des Bezirkstages 2022 (Freitag, 17. Juni 2022)

Der Bezirkstag 2022 wird einstimmig an den TTV Auggen vergeben.

**TOP 14. Vergabe der Bezirksmeisterschaften
2021 (WE 13.u.14. November 2021) und
2022 (WE 12.u.13. November 2022)**

Die Bezirksmeisterschaften werden abwechselnd an den TTC Emmendingen und den SV Kirchzarten vergeben.

Es wird einstimmig beschlossen, dass die Bezirksmeisterschaften 2021 vom TTC Emmendingen ausgerichtet werden. Die Bezirksmeisterschaften 2022 werden vom SV Kirchzarten ausgerichtet.

TOP 15. Wünsche und Anträge

Es liegen keine Anträge zum Bezirkstag vor.

In den Diskussionen während der Vorstellung der Bezirksordnung wurde darum gebeten, dass sich die Zuständigen Gedanken darüber machen, in Zukunft im Herrenbereich mit 4er-Mannschaften zu spielen (Aussicht für 1, 2, 5 Jahre).

Das hätte den Vorteil, dass Jugendliche, die bei 6er-Mannschaften auf verschiedene Mannschaften verteilt werden, in einer 4er-Mannschaft weiter zusammen spielen könnten, wie in der Jugend. Es wäre ein großer Motivationsschub für die Jugendlichen.

TOP 16. Besprechung der Spielzeit 2021/2022 unter Corona Bedingungen

Die Umsetzung der Corona-Bedingungen der Gemeinde muss in einem Hygienekonzept vom Heimverein dokumentiert sein, der Gastverein muss sich an diese Vorgaben halten.

Die aktuellen 3G-Bestimmungen sehen vor, dass sowohl der Heimverein als auch der Gastverein den 3G-Nachweis bei jedem Punktspiel erbringt, so dass dieser geprüft werden kann.

Der Gastverein bringt zusätzlich von jedem Spieler einen dokumentierten Einzelnachweis über den individuellen Impfstatus respektive den Teststatus. Das zugehörige Formular Kontaktdatenerhebungen wurde den Vereinen am 8. September zugestellt.

Darüber hinaus gibt es für den Heimverein eine Dokumentationspflicht für alle Menschen, die die Halle betreten. Diesbezüglich wurde angeregt, dies auch über die Luca-App machen zu können, was bei vielen Vereinen bereits im Trainingsbetrieb der Fall ist.

Uwe Pottberg bedankt sich bei den Vertretern der Vereine, den Gästen und Ehrenamtlichen für die Teilnahme am Bezirkstag und die gute Zusammenarbeit.

Er beendet den Bezirkstag um 22:00 Uhr.